

Les associés, les anciens associés, les collègues et amis de l'unité clientèle privée,
la direction et l'ensemble des collaborateurs de

Lombard Odier Darier Hentsch & Cie

ont l'immense chagrin de faire part du décès de

Monsieur Jean de HALLER

entré dans la Maison en 1983, associé holding privé depuis 2002.

Ils expriment à son épouse Madame Jean de Haller et à ses filles Victoria, Alexandra
et Eléonore, leur vive sympathie et partagent leur douleur.

Chacun d'entre nous gardera de Jean le souvenir d'une forte présence faite
d'enthousiasme et d'humanité.